



BURGER BRANDS



Luxemburg-Stadt, 25. April 2017

Eröffnung des ersten BURGER KING® in Luxemburg-Stadt

Zur großen Freude der Einwohner von Luxemburg-Stadt eröffnet Burger Brands Luxemburg sein erstes BURGER KING®-Restaurant.

Ein neuer Burger King mitten im Zentrum der Hauptstadt

Am 25. April hat Burger Brands offiziell seinen ersten BURGER KING® im Großherzogtum Luxemburg eingeweiht. Es gibt bereits BURGER KING®-Restaurants in Luxemburg, aber die befinden sich in der Nähe der Grenzen zu Deutschland und Belgien. Hier handelt es sich um ein neues Restaurant mitten im Stadtzentrum, das alle Einwohner der Hauptstadt begeistern wird. Genauer gesagt handelt es sich um das Quick-Restaurant am Luxemburger Bahnhof, das zu einem BURGER KING® umgebaut wurde. Auf einer Fläche von 486 m² können auf zwei Etagen mehr als 200 Gäste bewirtet werden. 50 neue Mitarbeiter wurden für die Eröffnung dieses neuen Restaurants eingestellt. Insgesamt hat Burger Brands Luxemburg 290 Beschäftigte im Großherzogtum Luxemburg.

Ab Mittwoch, 26. April, kann dann jedermann den berühmten Whopper und alle anderen legendären Burger-King-Produkte genießen.

Langfristig unter einem Dach mit Quick

Wie in Belgien stellt die Eröffnung dieses BURGER KING® nicht das Bestehen der Quick-Restaurants infrage, die ebenfalls von Burger Brands Luxemburg betrieben werden. Im Gegenteil: Quick und Burger King bleiben unter einem Dach.

„Wir wissen, dass die Luxemburger sehr an der Marke Quick hängen. Wir sind jedoch überzeugt, dass sie BURGER KING® mit offenen Armen empfangen werden. Mit ihren auf offener Flamme gegrillten Hamburgern verfügt diese Restaurantkette nämlich über ein ganz besonderes Angebot“, erläutert Kevin Derycke, CEO von Burger Brands Luxemburg.

Pressekontakt:

David Grandmougin

Keep Contact

E-Mail: david.grandmougin@keepcontact.lu

Telefon: +352 26 67 26 56